

# *Nicolás Maduro: El ALBA es nuestra casa en el ALBA todos somos iguales*

---

Image not found or type unknown



## **Intervención del presidente Nicolás Maduro en XX Cumbre ALBA-TCP**

La Habana, 14 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moro, inició su intervención en la XX Cumbre del ALBA-TCP, enviando un saludo al General de Ejército, Raúl Castro Ruz y agradeció todas las atenciones que su delegación ha recibido como parte de esta Cumbre.

Manifestó que esta Cumbre conmemora los 17 años de la fundación de la Alianza, que en el 2004 fue una alternativa al neoliberalismo rapaz, «no hay que olvidar las luchas que se liberaron en las calles contra las intenciones de borrar los derechos sociales con el pretendido ALCA», explicó.

Recordó el primer encuentro de Fidel Castro Ruz y Hugo Chávez, quien aterrizó en La Habana para darle

el abrazo a Fidel y con ese abrazo la nueva ola progresista que América Latina viviría años después. Nació la articulación, la esperanza, la cooperación y recordó que Daniel Ortega fue testigo de ese histórico abrazo.

Dijo que el ALBA es nuestro espacio, nuestra casa, aquí somos hermanos, aquí no hay poderosos que dominan, que chantajea, que amenazan y débiles amenazados: en el ALBA todos somos iguales.

Recordó que fueron Fidel y Chávez quienes impulsaron grandes proyectos sociales dentro del continente para alfabetizar y devolver luz a los ojos de muchos, fueron precursores además del PetroCaribe que en «algún momento volverá».

Manifestó que el ALBA ha sido un espacio para soñar un mundo más justo, sin amenazas de guerra. Ha sido una casa para soñar grandes proyectos, para levantar la voz colectiva de nuestros países y que se haga sentir como se ha hecho en la ONU, en los espacios donde se debate el futuro de la raza humana. «Nos hemos hecho respetar y sentir en el mundo con fortaleza y poderío de ideas», planteó.

Hizo referencia a la cooperación entre los países miembros de la Alianza antes y durante la pandemia, y también en el apoyo a otras naciones que sufrieron fenómenos naturales.

Apuntó que el ALBA es, quizás, el único mecanismo que tiene la virtud desde el multilateralismo de juntar a los ministros y jefes de Estado para tener una mirada común en aras del bienestar colectivo.

Respecto al Plan de Trabajo que analizan los participantes en esta Cumbre dijo que resulta interesante que coloquen las acciones conjuntas junto a la toma de decisiones diarias. Apuntó que el tema de la Salud es un tema central y subrayó la capacidad científica de Cuba por la creación de cinco vacunas contra la COVID-19.

Reiteró que el sector de la Salud tiene que ser vital en el mundo pospandemia, sumado a la cooperación y el trabajo conjunto entre los países miembros de la Alianza. Hizo un recorrido histórico por algunos momentos de tensión que han vivido países de la región por el obstinado acoso estadounidense.

Se refirió, además, a las medidas coercitivas unilaterales y las campañas desestabilizadoras y de descrédito por parte de EE. UU. contra algunos países miembros de la Alianza como Nicaragua, Venezuela, Bolivia y Cuba. Resaltó que Bolivia y su presidente Luis Arce, nunca estará solo y que pondrá contar con el apoyo de la Alianza.

Igualmente, subrayó que, a pesar de la campaña mediática contra Cuba, la Mayor de las Antillas le ha dado al mundo una enseñanza de dignidad. «Cuba vive y renace», manifestó.

Destacó la gran victoria de Daniel Ortega en las recientes elecciones presidenciales. «No nos dejemos meter intriga imperial contra Nicaragua. Nicaragua merece apoyo, amor».

Destacó que entre todos los que integran el bloque quien más conoce de economía es Luis Arce, de ahí que solicitará al ALBA un esfuerzo mayor para un Plan Integral de Desarrollo Comercial y Financiero, con una experiencia ganada con el Banco del ALBA, el Consejo monetario del ALBA, y la moneda el Sucre que puede actualizarse.

Con todo eso se puede avanzar aún más en los acuerdos que tiene la Alianza para producir juntos alimentos, petróleo y litio. «Esto es una utopía concreta», dijo, y añadió que el éxito de nuestros proyectos y sueños está en afilar el camino económico todos unidos, pues en América Latina actualmente cada cual va por su lado. Es necesario concentrar esfuerzos para mejorar la economía del ALBA que es la casa de la unidad, concluyó. (Fuente: Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/279785-nicolas-maduro-el-alba-es-nuestra-casa-en-el-alba-todos-somos-iguales>



**Radio Habana Cuba**